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部会・委員会など 次回(7月)開催のご案内

【夜の部】開催予定日
　7月10日(月)18:30～
　ふれあい福祉センター
「選挙についての学習会～選挙
に行こう！～」

★部会員以外の方の参加も
大歓迎です！

【昼の部】開催予定日
　7月25日(火)13:30～
　障害者福祉センターにて
「選挙についての学習会～選挙
に行こう！～」

★部会員以外の方の参加も
大歓迎です！

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

【開催日：6月12日(月)　ハーモニー桃の郷にて】
＊虐待防止サポートセンターへの相談事例…通報としては養護者からの虐待が多い傾向。
＊差別解消サポートセンターへの相談事例…バス会社と車いす利用者と停留所をめぐってのト
ラブル→バス会社への車いす利用者の理解促進につながった。
＊意見交換…相手の立場で考えるということが広まっていけばと思う/あるデパートのドアが
重く車いす利用者が自力で開閉するのが困難→他のお客さんがドアの開閉を手伝ってくれる。
車いす利用者に手を貸す経験をする場としてあえてこのままのほうがいいのでは…など。

【開催日：6月22日(木)　ハーモニー桃の郷にて】
＊年間計画…①世話人連絡会→11月開催予定(8月から準備)、②短期入所→地域移行、利用者
の高齢化、緊急時の受入など求められていることが多い。課題を洗い出し検討していく予定。
＊施策フォーラムについて…昨年挙げた「触法等障害者支援」について市より説明。触法等障
害者への相談支援に特化した相談員の配置、宿泊場所としてのセンターの設置→「困難」との
返答。1年以上検討した結果すべて困難と言われるのはどうか。検討前に困難と明言したうえ
で議論をしたほうがよかったのでは。
＊移動支援事業について…サービスの起着場所、身体介護の単価設定など課題がは多い。ガイ
ドラインがあるとわかりやすい。→7/11運営部会で報告し施策フォーラムで提言予定。

【開催日：6月16日(金)　ハーモニー桃の郷にて】
＊年間テーマの確認と自己紹介　ふくしネット情報による他部会の報告
＊入浴のニーズについて…①これまでの経緯(生活介護事業所では入浴支援は必須事業ではない
がニーズは多い。他県の自治体では独自に加算がついているところもある。現場では人の配置
が厳しく希望するだけの入浴支援を提供できていない。特殊浴槽の耐久年数の問題もある。)②
検討…(長野市より)→法定給付以外の補助は困難。③参加者からの意見…入浴の希望がある方
に対して希望通り応じることができていない、特浴の事業所を探してもいっぱいと言われ断ら
れるなど。
④今後…施策フォーラムには継続して提出。多くの人に聞いてもらい良い案がでれば。

【開催日：昼の部…6月27日(火)　障害者福祉センターにて
　　　　　夜の部…6月12日(月)　ふれあい福祉センターにて】
＊障害福祉課より…7月の昼・夜の部会に選挙の出前講座(30分講演/30分質問)を調整。
＊ケアマネ連絡会より…総合防災システムについて当事者の方に現状を確認⇒市よりシステム
自体はあり広報でも周知してはいるが、当事者より登録の仕方のわかりにくさや巷の情報の多
さゆえ　先送りされているという意見も出された。
＊年間計画…交流会は年2回(①当事者部会昼夜の交流 ②当事者参加を迎えるという目的)
＊第1回交流会の予定…8月26日(土)　16:00～と18:00～に分けて内容と会場を検討中。
＊ほっこり土産コーナー…長野市内で夜間に移動中電動車いすが操縦不能になった。困惑して
いると通りがかりの男性が「とれましたよ」と電動車いすの前輪を拾い持ってきてくれ付けて
くれた。さらにブランケットを膝にかけてくれたあと「気を付けて」と声をかけてくださり大
変うれしかった/南部小学校の校長先生から発達障害の講話で皆で楽しい学校にしようと話を
してくださり嬉しかったです/結婚式に出席した折、コース料理を食べやすく切り刻んでいた
だき大変うれしかったなど。
◆次回の開催内容については（夜・昼ともに）⇒　選挙についての学習会「選挙に行こう！」
部会員以外の方も大歓迎です

当事者部会

開催予定日
　7月24日(月)15:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「合理的配慮について」
　※参加対象…どなたでもOK

開催予定日
　7月14日(金)16:00～
　ハーモニー桃の郷にて

「入浴のニーズについて②」
　※参加対象…どなたでもOK

開催予定日
　7月27日(金)10:00～
　ハーモニー桃の郷にて
「移動支援事業の課題／第５期
障害福祉計画について」
※参加対象…移動支援事業所、
相談支援専門員、グループホー
ム、入所施設、居宅介護事業
所、宿泊型自立訓練施設、短期
入所事業所

【開催日：6月20日(火)　ハーモニー桃の郷にて】
＊障害福祉課より…まちづくり長野の担当者も部会出席について依頼済み。
＊執行部紹介及び自己紹介
＊年間テーマについて、執行部より説明…支援者のスキルアップが利用者のスキルアップとな
り就職や工賃アップにもつながる。→高水福祉会の丸山さんに講師を依頼予定。
＊受注リストワーキングのメンバーの選出…B型の事業所から出席している方に依頼。
＊その他情報交換…9/14の全体協議会のテーマの募集→H30年度に向けての動向や地域共生
社会について学びたい意見あり。

6月報告・今後の予定

こども部会

開催予定日
　7月18日(火)16:00～
　にじいろキッズらいふにて

「障害児福祉計画について」

　※参加対象…どなたでもOK

しごと部会

開催予定日
　7月18日(火)15:30～
　ハーモニー桃の郷にて
「企業懇談会に向けて」
　※参加対象…どなたでもOK

【開催日：6月23日(金)　長野市職員会館にて】
＊障害児福祉計画について(関口係長より)…項目を絞って検討/アンケートを踏まえて生の声を
聞いていきたい/運営部会1週間前には意見をまとめていく。
→部会前に参加者に情報を出せるといい。メーリングリストのようなものがあれば。時期とし
ては7～11月。障害児福祉計画については、施設長、サビ管、相談支援専門員、行政担当課、
学校など議論できる人に参加してほしい。
＊障害児支援事業所の基本情報や空き情報等について→どんな情報が利用者や家族、支援者な
どにとって必要なのか周知方法も含め執行部でも検討していくことになる。

今年度の第4号のふくしネット情報です。先月から多くの専門部会がスタートし部会ごとに年間計画を共有し課題についての検討

も始まりました。また8月3日(木)には今年度の第1回目の施策フォーラムが開催されます。昨年度提言した施策が中心ではありま

すが、担当する部会でさらに検討された課題について、参加者の皆さんと活発な意見交換ができればと思っておりますので、ぜひ

ともご出席をお願いいたします。
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部会・委員会など 次回(7月)開催のご案内

開催予定日
【執行部】
　7月14日(金)14:00～
　ハーモニー桃の郷にて
【実行委員会】
　7月21日(金)14:00～
　ハーモニー桃の郷にて

共に暮らす
まちづくり

研究会

【研究会】
開催予定日
　7月5日(水)18:30～
　市役所にて
 ※参加対象：研究会メンバー

地域でいこう
委員会

開催予定日
　7月13日(木)10:00～
　長野市保健所にて
「長野市精神障害者の退院
支援・地域生活支援連絡会
(8/28)の内容について」

※６月の開催はありませんでした。

開催日:6月15日(木) 長野市保健所にて開催
＊障害福祉計画について⇒資料により第4期障害福祉計画について説明。地域移行支援の利用
者数：第4期の計画では7人/月が目標⇒H27年…11人/月　H28年…13人/月だった⇒7/11
の運営部会で骨子案が示され検討が本格化していくことに。
＊地域移行専門員より…圏域内の情報について/個別のケースについて状況の報告がある。
＊退院支援連絡会に向けて(8/28開催予定)…講師は調整中/当事者体験の依頼予定。
＊地域移行に関する調査の報告…県協議会地域移行支援部会で調査実施。30の病院に依頼⇒
28病院から回答。病院側からも65歳問題、保証人の不在などの課題が挙がっている。

医療的ケア
支援委員会

開催予定日
　7月10日(月)15:00～
　にじいろキッズらいふにて
「課題別グループ検討及び
情報共有」

運営部会
※6月の開催はありませんでした。

開催予定日
　7月11日(火)10:00～
　ハーモニー桃の郷にて

ふくしネット
フェスタ

ワーキンググループ

(実行委員会)

第1回実行委員会　開催日：6月16日(金)　ハーモニー桃の郷にて
＊各係(広報・ワークショップ/販売(ワークショップ)/ステージ)に分かれて検討。
・「広報・ワークショップ」…チラシは8月後半に1種類のみ配布予定。ワークショップに関
しては多くの案を出してもらい7月の実行委員会で決めていく。
・「販売」…昨年出店した事業所へは声かけ済み。集客についてはフェスタでしか買えない限
定商品なども検討したい。
・「ステージ」…販売同様昨年出演した事業所・団体へは声かけ済み。学生ボランティアなど
とも協力し障害について多くの人に知ってもらう機会にしたい。ステージのメインイベントと
なるようなゲストも呼べるといい。

【開催日：6月19日(月)　にじいろキッズらいふにて】
＊前年度報告…昨年度の全体協議会の資料を用いて説明。
＊平成29年度の取り組みについて…情報ガイドなどの活用/日中の居場所の体制整備など
＊現状・課題について参加者からの意見交換…高等部の子は移乗時2人介助が必要./呼吸器など
見守りが必要な子だと1部屋に1人の職員が必要/長期休みのみの利用希望となるとその時だけ
の看護師配置が難しい/放課後等デイでは医療体制加算はあるが継続的な運営は難しい/進路や
放課後等デイ、短期入所は利用先が限られる/医ケアがあっても重心判定がないと受け入れは
難しい/宅幼老所での受入も可能なところもある⇒地域共生社会も視野に入れている…など。
＊今後について…7月：就学児の困り感、児童発達支援事業所から就学する際の課題　8月：医
ケア児の進路先について検討予定。

開催予定日
　7月6日(木)13:30～
　市役所第1庁舎4階にて
※参加対象…相談支援専門員

施策フォーラム
開催予定日
　8月3日(木)9:30～
　ふれあい福祉センターにて

※7月11日(火)の運営部会にて詳細を決定する予定
　年2回、検討すべき課題を共有し、意見交換が行える場を設定していく。

6月報告・今後の予定

ケアマネ
連絡会

開催予定日
　7月5日(水)・12日(水)
　19日(水)・26日(水)
　ハーモニー桃の郷にて
※5日(水)は圏域総合支援セン
ター定例会議に出席

開催日:6月7日(水)・14日(水)・21日(水)・28日(水)
＊事例の検討　＊各専門部会と委員会の報告　＊各専門員からの活動報告
＊施策フォーラムに向けて(運営の方法、課題整理後の出し方について)
＊運営部会に向けて　＊全体協議会について(各部会にテーマの募集をかける)
＊圏域総合支援センター定例会議について　＊相談支援専門員等スキルアップ研修
のコース及び内容について　＊長野県自立支援協議会の報告

ケアプランナー・

指定相談支援事業所

連絡会

開催日:6月5日(月)　ハーモニー桃の郷にて
「移送・移動について」…①地域たすけあい事業について ②移送・移動の法定サービスについ
て ③有償運送サービスについての説明を聞いた後で、グループに分かれて意見交換をする。使
えた資源、使えそうな資源を、通勤・通学、通院、余暇などのカテゴリーに分けて整理。
＊情報交換…グループ内で日頃の業務の中で思うことを話し合う。
＊次回…「生活困窮者の支援について/生活困窮者自立支援制度について」

相談支援専門員等スキルアップ研修(障害の理解と支援)のご案内
相談支援専門員や障害者に関わる支援者のスキルアップとして障害の理解を目的とし基本的な障害の特性を学ぶことを目的とし

た研修です。

29 9 21 ( ) 10:00 16:30

①10:00～10:40 「精神障害と薬について」(イーライリリー株式会社)

②10:50～12:00 「大人の発達障害の基礎」(岸田 隆 氏：発達障害サポートマネージャー)

①13:00～14:30 「パーソナリティー障害をもつ人の理解とその対応」(夏目 宏明 氏：長野県精神保健福祉士協会会長)

②14:40～16:15 「発達障害とそのニーズの見方」(岸田 隆 氏：発達障害サポートマネージャー)
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